

B-LDK10 Carmen Gräfe

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.2. Frauenplätze (32 Delegierte, 16 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Hallo,

ich bin Carmen Gräfe aus dem Ortsverband Sendling. Bin 52 Jahre alt und in einem IT Dienstleister für Banken beschäftigt. Ich wähle grün seit 18 bin und habe mich im letzten Jahr entschlossen aktiver zu werden und in dem Wahlkampf der Landtagswahl mitzuwirken. Bei der Hauptversammlung des Ortsverbands 2023 habe ich mich zur Delegierten für die Landesdelegiertenkonferenz beworben und durfte in Erlangen und Lindau schon dabei sein. Gerne möchte ich mich auch für 2024 wieder als Delegierte bewerben.



Für mich als relativ neues Mitglied sind die Konferenzen der Delegierten immer besonders interessant, um die Strukturen und die tatsächliche Arbeit der Partei kennen zu lernen. Wichtig finde ich auch, sich im Vorfeld auszutauschen und die Meinungen der Mitglieder und des Vorstands des Ortsverbandes abzufragen, hinsichtlich inhaltlicher Themen zu den Anträgen sowie zu den Personalien zu wählende Ausschüsse und Posten. Dementsprechend berichte ich regelmäßig an den Vorstand und neuerdings auch direkt in die Signalgruppe des Ortsverbandes.

Alter:

52

Geschlecht:

sie/ihr

Geburtsort:

Traunstein

Außer im Ortsverband, wo ich als aktives Mitglied im Wahlkampf und bei der Wahlkampfplanung helfen werde, bin ich Schatzmeisterin in der LAG Inklusion. Insgesamt beschäftigen mich die Vielfalts Themen am meisten. Mein eigener Migrationshintergrund lässt mich regelmäßig spüren, was der Rechtsruck und der Aufstieg der AfD mit unserem Land und dieser Stadt macht. Hier gilt es, sich klar zu positionieren und so viele Menschen wie möglich von den demokratischen Werten zu überzeugen und ihnen vor Augen zu führen, welche Freiheit wir verlieren können. Auch bin ich stolz darauf, regelmäßig als Feministin tituliert worden zu sein, und freue mich über die Umsetzung des Frauenstatuts – aber es gibt noch viel zu tun!

Ich würde mich freuen, wenn ich als Delegierte die nächste Landesdelegiertenkonferenz, in Würzburg besuchen darf, und ihr mir hierfür eure Stimme gebt. Gerne beantworte ich weitere Fragen zu meiner Person bilateral. Wir sehen uns auf dem nächsten Stadt Parteitag.

Carmen